

ABSTRAK

Ach. Luthfi Mubarak Nur, 2022, *Internalisasi Nilai-nilai Islami Melalui Pengajian Mustamik Di Kelurahan Jungcangcang Kabupaten Pamekasan*, Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiya, Institut Agama Islam Negari (IAIN) Madura, Dosen Pembimbing: Dr. H. Ali Nurhadi, S.Pd.,M,Pd

Kata Kunci: Internalisasi Nilai-nilai Islami Melalui Pengajian Mustamik

Penelitian ini dilatarbelakangi karena ketertarikan peneliti pada kegiatan Islami di Kelurahan Jungcangcang yaitu Pengajian Mustamik yang di dalamnya terdapat sebuah Proses Internalisasi Nilai-nilai Islami yang sangat berpengaruh bagi akhlak masyarakat dan juga sangat dibutuhkan oleh masyarakat Kelurahan Jungcangcang.

Tiga hal yang menjadi fokus penelitian dalam penelitian ini adalah a) Bagaimana Pelaksanaan Internalisasi Islami Melalui Pengajian Mustamik di Kelurahan Jungcangcang. b) Bagaimana Tanggapan Masyarakat Terhadap Nilai-nilai Islami yang Terkandung dalam Pengajian Mustamik Di Kelurahan Jungcangcang. c) Apa saja Faktor yang Menghambat Pelaksanaan Internalisasi Nilai-nilai Islami Melalui Pengajian Mustamik oada Masyarakat Kelurahan Jungcangcang?.

Dari hasil penelitian ini dapat dipaparkan yang pertama pelaksanaan Internalisasi Nilai-nilai Islami Melalui Pengajian Mustamik di Kelurahan jungcangcang yaitu: (1) Dibuka dengan Tawassul Kiyai dan Jamaah membaca Surah Al-Fatihah bersama-sama yang dipimpin oleh Kiyai. (2) Kemudian dilanjutkan dengan pembacaan Surah Yasin bersama dipimpin oleh Kiyai. (3) selanjutnya itu dilanjutkan dengan Tahlil bersama yang dipimpin oleh Kiyai. (4) Setelah itu doa yang dipimpin oleh Kiyai. (5) Kemudian Proses internalisasi Nilai-nilai Islami itu sendiri (Ngaji) bermustamik yang dipimpin oleh Kiyai dan menggunakan metode Ceramah, Tanya Jawab, dan Praktek. (6)Yang terakhir makan bersama hidangan yang telah di sediakan tuan rumah dan pembayaran iuran. Kedua Tanggapan Masyarakat Terhadap Nilai-nilai Islami yang Terkandung dalam Pengajian Mustamik di Kelurahan Jungcangcang yaitu Masyarakat sangat senang dengan adanya Pengajiah Mustamik karena dapat membuat masyarakat bisa belajar Ilmu islam agar menjadi pribadi yang lebih baik, Yang ketiga faktor yang menghambat Pelaksanaan Internalisasi Nilai-nilai Islami melalui Pengajian Mustamik di Kelurahan Jungcangcang yaitu (1), Rasa malas, (2) Keadaan cuaca buruk, (3) Pekerjaan Jamaah, (4) Jamaah berbicara sendiri, (5) Mati lampu saat terjadi mati lampu juga merupakan faktor penghambat bagi Pengajian Mustamik.